

La alcaldesa de Petrer ofrece a Elda presentar a la DGT una candidatura conjunta como sede de los exámenes del carnet de conducir

20/06/2020



El alcalde de Elda reconoce que desde el Ayuntamiento de Petrer todavía no le han ofrecido la propuesta.

El Ayuntamiento de Petrer ha propuesto presentar junto a Elda un proyecto **para albergar el centro desplazado de los exámenes del carnet de conducir que lleva a cabo la Dirección General de Tráfico (DGT)**. La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, ha alegado que "es perfectamente viable que se realice esa candidatura conjunta porque **somos una conurbación y no hay distancia entre un núcleo y otro**". Esta decisión de intentar presentar una candidatura conjunta surge al enterarse ayer de que **"Elda también persigue el mismo objetivo** y nuestra posición, como institución, es la de **no competir por este asunto sino la de sumar esfuerzos para conseguir el objetivo** por el bien de

todos", dice Navarro.

La alcaldesa ha indicado que **"debe primar por encima de cualquier otra cuestión el interés de los vecinos y si Elda también ha visto que es importante, lo lógico es que presentemos una propuesta conjunta de los dos municipios"**. También ha recalcado que no pueden ni deben dividir esfuerzos y que si Elda quiere, "los concejales y comisarios de las policías locales de ambas poblaciones **se pongan a trabajar conjuntamente, compartan la información que tienen y sumemos sinergias para lograr este servicio**".

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, sobre esta propuesta explica que **Petrer aún no se lo ha comunicado, pero le parece bien porque no quiere luchas ni enfrentamientos**. Desea que el centro desplazado de la DGT se quede en la comarca ya que **sería muy positivo y también valora la opción de que sea a través de la Mancomunidad**. Además, añade que **espera mantener pronto una reunión con el Gobierno de Petrer para valorar la situación**.

Los datos recogidos por la Policía Local de Petrer muestran que **en el año 2019 se presentaron 821**

personas a las pruebas para obtener el permiso de conducir. "Esta cifra, sumada a la de Elda y al del resto de la comarca nos da la dimensión de lo importante que sería conseguir ser centro desplazado", comenta Navarro.

Por su parte, el alcalde de Elda ha explicado que también estaban interesados en solicitar conseguir la sede ya que "un grupo de autoescuelas le propuso iniciar el proceso para evitar los desplazamientos a Almansa y a Alicante".